

Sat Narkoba Polres Cianjur Melaksanakan Sosialisasi Pencegahan dan Bahaya Narkoba Kepada Pelajar

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 27, 2023 - 09:13



Polres Cianjur Polda Jabar - Satuan Narkoba Polres Cianjur, yang dipimpin oleh KBO Sat Narkoba telah melaksanakan kegiatan sosialisasi pencegahan dan bahaya narkoba di beberapa sekolah. Kegiatan ini bertujuan untuk mengedukasi siswa mengenai bahaya penggunaan narkoba serta memberikan pemahaman akan pentingnya menjauh dan menyadari bahaya yang dapat merusak masa

depan mereka. Kamis (27/07/2023).

Dalam kegiatan tersebut, KBO Sat Narkoba bersama anggotanya secara aktif berdialog dengan siswa-siswi di Sekolah Menengah Pertama (SMP). Mereka menyampaikan informasi detil mengenai efek negatif dan bahaya narkoba bagi kesehatan fisik dan mental, serta dampaknya yang merusak hubungan sosial, keluarga, dan masa depan seseorang.

Selain itu, sosialisasi ini juga membahas taktik yang umum digunakan oleh para pekerja narkoba untuk mempengaruhi para remaja menjadi pengguna narkoba. Metode yang dipelajari meliputi penawaran secara langsung, pengaruh teman sebaya, dan strategi pemasaran yang cerdas. Peserta sosialisasi diberikan pemahaman mendalam tentang bagaimana menghindari godaan tersebut dan bagaimana melapor jika ada orang yang mencoba membujuk mereka menjadi pemakai narkoba.

Dalam kegiatan ini, KBO Sat Narkoba juga menyediakan ruang bagi peserta untuk bertanya mengenai pertanyaan atau pengalaman mereka terkait narkoba. Pertanyaan-pertanyaan yang diajukan mendapat jawaban yang jelas dan lugas, serta didukung data terbaru dari Badan Narkotika Nasional (BNN) untuk membuat informasi lebih terpercaya.

Kegiatan sosialisasi ini mendapat tanggapan positif dari siswa-siswi yang mengikuti acara tersebut. Mereka mengaku mendapatkan pemahaman yang lebih mendalam mengenai bahaya penggunaan narkoba, serta merasa lebih terlibat dalam menjaga diri mereka dan rekan-rekannya. Beberapa siswa juga menyatakan niat mereka untuk menjadi agen perubahan dan mendukung kampanye anti-narkoba yang lebih luas di lingkungan sekolah dan masyarakat.

KBO Sat Narkoba berharap bahwa kegiatan ini akan memberikan dampak nyata dalam membentuk kesadaran masyarakat akan bahaya narkoba dan mendorong langkah-langkah pencegahan lebih efektif. Mereka siap bekerja sama dengan sekolah dan instansi terkait dalam upaya memberantas peredaran narkoba serta menjaga generasi muda dari bahaya yang mengintai.